

OPEN ILYO: début de la nouvelle saison de combat en Belgique

Traditionnellement, nous commençons la nouvelle saison de combat.

Cette année déjà pour la 19^e fois:

samedi 4 octobre poomsae

dimanche 5 octobre kyorugi

Nous avons des **primeurs nationales** dans **l'amélioration de qualité**, cette année encore:

KYORUGI:

2007: plus de bâches plastiques; partout des tapis de taekwondo,

2011: Electronic Protector et Scoring Systems (PSS) au lieu d'hogoos traditionnels,

2014: Video Replay pour cadets, juniors et seniors

POOMSAE:

2013: premier usage des numéros pour indiquer l'ordre des match.

2014: commencement correct de chaque match par mise à jour en temps réel

Instant Video Replay

Après les Jeux Olympiques de 2008, il était clair que l'avenir de taekwondo devait changer : les arbitres ont été critiqués pour les décisions et souvent, les combats avaient peu d'atmosphère par une valeur attrayante insuffisante.

Le monde du taekwondo a vite fait du recherche pour trouver une solution pour des décisions incorrectes et ils ont cherché des mesures pour augmenter la valeur spectaculaire.

Ainsi sont venus les premiers Electronic Body Protectors, des modifications au système des points en fonction du niveau de l'attaque et la formation des arbitres plus qualifiés.

On ne discutait presque plus les points sur les Electronic Body Protectors et par le système des points, il y avait beaucoup plus de contact à la tête, par laquelle les combats devenaient plus attrayants.

Mais parce que le contact à la tête pourrait décider le résultat du combat, il y avait de nouveau beaucoup de discussions.

Instant Video Replay était la solution.

Sur les Jeux de Londres en 2012, la combinaison de PSS et VR a été implémenté avec succès !

Cette année, nous vous offrons cette qualité honnête pour seulement 25 €